

Vorlage-Nr. 1516 / 2010

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 25. August 2010

Ampelgriff

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, die Einführung von Ampelgriffen im Stadtbezirk Mainz-Neustadt zu prüfen. Da solche Ampelgriffe zugleich eine Werbefläche darstellen und in ihrer Anschaffung preiswert sind, sollte eine Finanzierung über Werbepartner geprüft werden.

Begründung:

Der Ampelgriff erleichtert Radfahrern das zügige Anfahren an Ampeln. Er wurde bereits in Marl und Salzburg erfolgreich eingeführt. Ein Bausatz kostet 45 Euro. Weitere Infos gibt es unter www.ampelgriff.de

Mainz, 16.08.2010

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange